
奉献是无私的骄傲
大奖是爱心的回报

记得小的时候，爸爸经常带我去彩票店

里，回想当时，我只是看着满满的数字，不知

道什么意思，老爸经常没事开玩笑地问我买

什么数，我连想都不想张口就来，结果晚上开

奖时总是一无所获。

中奖对于我来说，我感觉是可遇不可求

的，往往有时报着平常的心态随便买一注，结

果晚上就中了。虽然奖金不高，但是心情是

没法形容的，当然，不得不承认，拿到奖金的

时候还是很开心的！

我有个邻居，经常见他从彩票店出入，前

段时间得知他中奖了，好像中了5千多，我遇

见他时送去了祝贺，同时也向他取经，结果受

益匪浅。他告诉我说：“我是个没有受过高等

教育的人，我不少朋友都在数字领域有所建

树，我一直坚持认为，大奖的号码毫无规律可

循，只是一种运气和长期坚持的爱心回报。”

我这个邻居从不研究号码，只是用一种

积极的心态去参与，中不中奖都有个平和的

心态。“我有很多与数字打交道的朋友告诉

我，不用研究号码。我反对一些人用迷信的

心态去对待中国体育彩票，不中奖就怨天尤

人。我可以告诉所有彩民，把彩票当成一种

你感兴趣的游戏、乐于参与的公益活动，也许

你的心态会更加平和。”

每个人购彩票时都可能有一种付出2元

拿到500万的心情，但往往事与愿违，运气这

种事情没人能解释清楚，希望每位购买彩票

的彩民能怀有这样一种心情：奉献是无私的

骄傲，大奖是爱心的回报。 邰晓雨
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高频11选5，在琳琅的彩

市中独有一种特别的吸引力，

它开奖快、简单好玩、又好中

的优势深得民心，而自今年4

月下旬起，安徽体彩开展600

万元加奖派送之后，无论是中

奖率或是销量都已迎来了新

一轮的高潮。

彩民购彩感悟之
加奖活动创销量纪录

为回馈彩民的支持与厚爱，安徽体

彩自4月 20日起，在每日 14：00-22：

00（即每日第 34-81 期）对11选5高频

游戏的“任选三”、“任选五”和“任选七”

三个子玩法进行加奖派送，派奖总金额

为600万元。其中“任选3”每注奖金增

加2元，即中奖奖金由每注19元增加到

21元；“任选5”每注奖金增加60元，即

中奖奖金由每注540元增加到600元

“任选7”每注奖金增加2元，即中奖奖

金由每注26元增加到28元。

随着派奖活动的开始，11选5的销

量也水涨船高。从全省及合肥的销售

数据分析，促销以来销量连日上涨，平

均增幅超过50%，第七天全省11选5销

量达到551万，创造历史最高纪录。

设备升级提升彩民服务

4月27日下午，笔者来到合肥市濉

溪路新亚体彩旗舰店，站内除了见到意

料中的排队购买场面外，还有数十位彩

民通过店内高频自助投注机进行投

注。这里的店长告诉记者，这些自助投

注设备完全是为了方便彩民投注而引

进的，在与终端机相连后，彩民就可以

通过自助设备进行投注，通过传输，票

面就可以在店内的终端机上打出，“这

大大减少了彩民等待投注的时间，尤其

适合彩民进行高频玩法的投注。”

笔者在店内转了一圈，发现自助投

注机前的彩民们都非常安静，并没有进

行投注动作。销售员透露，为了不错过

14点后高频加奖的时间，大家往往都是

下午或接近傍晚时分才开始自助出票，

这个时间彩民们都在专注研究号码走

势呢。

经了解发现，大部分高频老彩民因

为目前加奖活动开始大手笔投注，还有

一部分新彩民是在其他人的影响下开

始尝试的，走势图在电脑上一目了然，

投注10分钟后结果便见分晓，如此方

便快捷的自助投注方式，很快博得了高

频彩民的青睐。

合肥体彩悬赏金条摆擂台

为使广大彩民朋友更好地体验体

彩高频“11选5”的游戏乐趣，提高投注

11选5的技巧水平，合肥市体彩中心于

日前开始在全市范围内举办高频11选

5“夺金风暴”投注擂台赛。同时，为提

高彩民朋友的参赛热情，合肥市体彩中

心为本次活动准备了丰厚的金条、即开

票奖品及各种礼品。

据悉，本次活动面对所有合肥彩民

举行。活动分网点预赛、片区复赛和分

中心决赛三个阶段，有意夺取 11选 5

“夺金风暴”擂台赛金条大奖的彩民，即

日起可就近到体彩高频网点报名参与；

在三个比赛阶段中，所有胜出彩民，均

可获得相应奖品，另外，合肥体彩中心

也将为所有参赛的选手送上价值50元

的精美水杯一个。

有关本次活动的详情，彩民可前往

合肥市内各体彩高频网点或直接致电

市 体 彩 分 中 心 咨 询 。 咨 询 电 话 ：

0551-62678944、62644581 秦琼

加奖引发“淘金”热“11选5”销量大涨

国家体育总局局长刘鹏一行来皖调研体育事业发展状况

刘鹏：期待安徽做体育工作创新的排头兵

继6日晚，与省体育局以及

我省各体育单项协会召开座谈会

之后，昨日早晨，国家体育总局局

长刘鹏一行，又再次参加“转变政

府职能，推动体育事业发展座谈

会”。省政府副省长谢广祥主持

会议，我省相关厅局领导出席会

议，并在会上与国家体育总局就

体育事业的继续发展交换了意

见。会上，刘鹏对安徽体育事业

的发展竖起了大拇指，同时也给

出了更高的期许，“期待安徽继续

做体育工作创新的排头兵。”

“说实话，大家的建议和困惑，有的现在我们

也是一筹莫展。资金、体制……”刘鹏说，“我们

也在寻求办法，倒是这次来，安徽有很多做法是

值得我们学习的。”

在会上，刘鹏一直强调，要想转变政府职能，

构建公共体育服务体系，有三个要素一定要抓

好：政府主导；部门协同；全社会参与。刘鹏表示

从座谈会上的发言看，安徽在政府主导、部门协

同方面是做得非常不错的。

“安徽对我国群众体育事业的推动作用是很

大的，我记得学校体育设施对外开放，也是从这

里发起的，应该是马鞍山市吧。随着社会经济发

展水平提高，群众的健身需求增大，可是设施场

地不够，马鞍山市也没有什么地方建设大型体育

场馆，开放学校体育设施，一早一晚加节假日，这

是无奈之举，也是成功的创新，现在全国都在学

习。”刘鹏谈起安徽的体育贡献，如数家珍。

“还有全国体育大会，取消金银牌，扩大获奖

面，提高群众参与度，群众体育赛事改革创新的第

一枪，就是在合肥打响的，”刘鹏说，“安徽对全国

群众体育的发展贡献很大，也希望你们继续创新，

为我国体育事业的继续发展提供经验。”

“安徽贡献”让刘鹏记忆犹新

在会上，刘鹏介绍，国家层面

正在对综合性体育赛事进行整改，

有的赛事估计会取消，有的则肯定

要改变办赛方式。

“我给大家举个例子，上海的

体育大会，也是四年一届，上一届

是当年6月10日开始的，到11月

底结束，历时半年，有630万人参

加。大赛设民生奖、民众奖、民乐

奖，50个大项、2491个小项，几乎

发动了全社会的力量参与，有的

项目企业举办，有的项目报社举

办，有的项目某个单位举办，有的

项目由协会举办……最后将获得

‘民生奖’的名单，全部刊登在报

纸上，接近100万个名字，总共几

十页。”刘鹏笑着说，“虽然我们感

觉小项太多了，但这确实激发了

更多民众的参与积极性。”

“虽然说，竞技体育和群众体

育不应该完全割裂开，但是群众

体育的活动，肯定不能像竞技体

育那么办。具体怎么办，各地应

该因地制宜，总体来说，要变短期

为长期，变较高水平的比赛为更

多基层群众的参与，变仿照竞技

体育的模式为参与和竞赛并重，

变一家主办为多家合办，变一地

主办为多地合办，变确定项目为

依照群众的喜好。我们很期待安

徽办出自己特色的、更创新的群

众体育活动。”

期待安徽办出更创新的体育活动

在昨日的座谈会上，社会体

育指导员的问题被一再提及，刘

鹏对此表示：“确实，社会体育指

导员的相关工作，将是全民健身

事业能否更进一步的关键所在。

很多群众对健身是有误读的，有

些过度的锻炼，反而会对身体带

来损害，社会体育指导员的角色

就非常重要了，怎样的健身更科

学，健身有怎样的好处，社会体育

指导员会告诉你。事实上，我们

现在是很缺社会体育指导员的，

越往基层越缺。”

省体育局局长冯潮也提出建

议：“建立完善社会体育指导员管

理制度，结合社会管理创新综合

试点工作，争取将社会体育指导

员队伍建设纳入城市社区建设规

划，将社会体育指导员工作纳入

社区管理工作内容，切实改变重

培训、轻服务、上岗率低的局面。”

记者 张华玮/文 李超钰/图

社会体育指导员是全民健身事业的重要一环


